PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

LA EMPRESA TECNOLÓGICA DE PUERTO RICO ESTRENA UNA ALIMENTACIÓN SOCIAL PARA LOS TRABAJADORES LOCALES QUE UTILIZAN TECNOLOGÍA INTELIGENTE PARA HACER MÁS ACCESIBLE EL TRABAJO EN EL GIG ECONOMY

Acertadamente llamada JobsFeed, la nueva función de puerto rico Tech Startup, Hallo Helper, está lista para traer un nuevo amanecer de trabajos On-demand más seguro, rápido y simple para la fuerza laboral en cada ciudad

[San Juan, Puerto Rico] Hallo Helper, El ganador del premio People's Choice por impacto social en la reciente Startup of the Year Summit del año 9th en Tampa, FL, debutó el avance de su nueva función JobsFeed en sus página de social media durante el fin de semana. Mostrar una plataforma de múltiples caras que captura trabajos reales a medida que los clientes publican una solicitud y permite a los trabajadores ofrecer sus servicios con un solo toque en su smartphone.

La joven startup, que lanzó su plataforma en enero de 2021, ha estado construyendo nuevas tecnologías para los usuarios de su plataforma en los últimos meses. Después de aumentar su impulso a principios de este año, tanto a nivel local como en los Estados Unidos, sus fundadores y miembros de la junta aprovecharon la oportunidad de usar sus datos de mercado del primer año, junto con los comentarios de los usuarios, para optimizar sus productos de aplicaciones.— Hallo App para reservar servicios On-demand y Helper App para que los trabajadores locales ofrezcan servicios on-demand.

"Nuestra mayor ventaja siempre ha sido nuestra tecnología." Dijo Jan Reese Rondina, fundador y director ejecutivo de Hallo Helper. "Hay algunas grandes revelaciones que se avecinan para el resto del año y esas también son game-changers," agregó Reese Rondina, "Para un techy como yo sin embargo, la materia de la nueva tecnología es la más emocionante."

La revelación de <u>JobsFeed</u> llega justo a tiempo para que la startup informe sus resultados de 2022, que también se publicarán en la página de <u>LinkedIn</u> de la compañía. Los ejecutivos de la compañía revelaron que 2022 vio más crecimiento en métricas clave que 2021.

Para más información contacte con admin@hallopr.com

###

Sobre JobsFeed (® pending)

Tecnología para aplicaciones móviles de Hallo Technologies, una nueva función que pronto se implementará junto con otras tecnologías en Hallo App y Helper App. Proporcionar a los usuarios los mismos valores de participación comunitaria que las fuentes de noticias en otras plataformas de redes sociales como Facebook y Twitter. Según sus creadores, la idea de JobsFeed surgió en una reunión de equipo pow wow celebrada a principios de este año para construir soluciones basadas en los comentarios de los usuarios en 2021, visite https://hallopr.com/jobsfeed.

Sobre Hallo Helper

Una miembro de Empresas en Parallel18, Hallo Helper es una plataforma de mercado basada en aplicaciones para el acceso local a servicios bajo demanda examinados y trabajo a pedido después de los lockdowns en la pandemia. Introducir una nueva tecnología social que aumenta la eficiencia, la inclusión y la asequibilidad para el sector de servicios locales de la On-demand Gig Economy. Inspirada en las personas en Puerto Rico con limitaciones que afectan su capacidad de obtener ingresos suplementarios en la Gig Economy, la misión de la plataforma es hacer un sistema igualitario y sostenible de ofrecer y obtener servicios bajo demanda, accesible para todo tipo de usuarios. Meticulosamente diseñada, su aplicación para proveedores de servicios, llamada Helper App, está diseñada para resolver los puntos débiles de los trabajadores y capacitarlos para maximizar su potencial de ingresos. Facilitarles la gestión y la respuesta a los bookings, al tiempo que gamifican la forma en que trabajan. Hallo Helper proporciona la única plataforma digital de "acceso a ingresos suplementarios" que incluye todo para cualquier tipo de oferta de trabajadores de servicios. También proporciona una forma gratuita para que los proveedores puedan comprobar los antecedentes, crear una reputación profesional y lograr una gestión más sencilla del trabajo. Conseguir que ellos y todos sus servicios reservados por los clientes On-Demand en tiempo real. Para más información, visite hallopr.com.